Ich bin Leo oder Leo Löwe, wie mich viele nannten...

Leider musste ich kurz nach meinem 7. Geburtstag an Weihnachten 2018 in den Himmel ziehen. Meiner Mama & Papa, meiner Familie und Freunden fehle ich unendlich und sie denken jeden Tag an mich. Ich war sehr lange sehr krank und verbrachte viel Zeit im Krankenhaus auf der Kinderonkologie.

2017 kam ich auf eine Idee: Ich dachte, es wäre schön, den Kindern, die nicht nach Hause können, in der Weihnachtszeit eine Freude zu bereiten; etwas Weihnachten zu ihnen zu bringen.

Mama und ich sammelten Geld, gingen durch die Klinik von Station zu Station und verteilten Weihnachtsbäume und Adventskalender. Vor allem die Weihnachtskalender fand ich so toll, weil man so viele Tage eine Freude daran hat.



Besonders mein Geburtstag im November und die Weihnachtszeit fallen meinen Eltern und meiner Familie besonders schwer. 2021 hat meine Mama aber ent-schieden, so wie ich immer weiterzukämpfen und das Beste aus dem Schicksal zu machen. Sie führt nun meine Idee weiter, Familie, Freunde und Schulkinder sammeln mit und so konnten letztes Jahr schon insgesamt 280 Kalender in der Klinik verteilt werden!

So ist mein Geburtstag wieder mit Hoffnung erfüllt! Meine Familie freut sich, dass durch die Aktion meine Idee weiterlebt und somit auch irgendwie ich!

Darum: Wenn ihr mitmachen wollt, ist eure Hilfe sehr willkommen! Jeder Kalender lässt 24 Tage lang ein paar Kinderaugen leuchten.

Die Elternkonferenz hatte diese Aktion 2022 ausdrücklich befürwortet und alle Klassen spendeten zusammen 125 Kalender und sogar einen Avatar-Roboter im Wert von 1000 Euro. Es dürfen nur <u>Spielzeug-Adventskalender</u>, keine essbaren, verteilt werden. Eure Spende sollte <u>bis zum 27.11.23 bei meiner Tante Frau Stein</u> (Kl. 1b) abgegeben werden, damit sie rechtzeitig verteilt werden kann.







